

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Bericht über den Ausflug in die Stadt Grimm (30.07.2017)

Am 30. Juli fand eine Reise nach Grimma statt, welches vom Deutsch-Russischen Hilfswerk zur Heiligen organisiert wurde.

Grimm liegt 30 km von Leipzig entfernt, in einer malerischen Gegend, an beiden Ufern der Biegung des Mulda Flusses. Die Stadt ist nicht groß: ca. 30 000 Einwohner, aber reich an kulturellen und architektonischen Denkmälern. Es ist mit vielen historischen Ereignissen und berühmten Namen verbunden.

Neben der Altstadt, welches der Hauptzweck unserer Reise war, besuchten wir das ehemalige Kloster von Nimbreshn, von wo aus die Nonne Catharina Bora, die Martin Luther heiratete, floh.

Und auf der anderen Seite des Zentrums befandete sich das Gut einer berühmten Figur des Verlegers Goshen vom 18. / 19. Jahrhunderts mit einem kleinen, aber sehr bemerkenswerten Garten.

Die Reise wurde von 14 Personen besucht.